

LA VIDA EN SAN SEBASTIAN

Nosotros, aplaudimos

Los queridos colegas «El Pueblo» y «La Gaceta» han censurado al gobernador civil señor Miralles por varias cosas que recientemente ha hecho al gobernador que disfruta de una fama entre ellas por haber sustruido la recepción ó besamanos del rey. Y ahí ya no estamos conformes.

Completamente de acuerdo en todo lo demás, amparamos aún la censura á un gobernador de provincia fronteriza que por no saber ni palabra de francés, hizo un desairado papel ante un rey extranjero que al entrar, oficialmente en nuestra Patria encontróse con una autoridad que no sabía más que decirle ¡Majestad! ¡Majestad!... El «papelito» era de los de «segunda parte» que, como dice el refrán, nunca fueron buenas.

Pero no podemos estar conformes en la censura al tratarse de la supresión del besamanos, que revela en el señor Miralles Salabert un alto concepto de la realidad.

El gobernador sabe perfectamente que esas ceremonias no tienen valor alguno, ni representan nada. La misma corte suprimió hace años la tradicional Salve que todos los sábados se cantaba en la iglesia de Atocha, en Madrid.

Además, esas ceremonias ya no sirven más que para que unos cuantos señores se vistap con casacas y sombreros de plumas y manifiesten su adhesión al trono. ¿Sabía ó no sabía el gobernador lo que iba á suceder? ¡Indudablemente, lo supo... porque no faltó quien se lo dijo!

A la ceremonia iban á concurrir, exclusivamente, los que tenían obligación de hacerlo: nadie más. Iba á faltar el otro elemento; el que es monárquico por convicción, pero está divorciado de la persona que representa al rey en Guipúzcoa, y ante el temor de que esta prensa empetada le contase y divulgase á los cuatro vientos, optó por que no se celebrase el besamanos, que como hemos dicho, es una ceremonia de las llamadas á desaparecer en las monarquías democráticas.

El acuerdo del gobernador civil merece ser aplaudido sin reservas y nosotros que ante todo rendimos culto á la justicia, enviamos nuestra más sincera felicitación al gobernador civil señor Miralles, que tuvo el don de hacerse cargo.

Notas de la Alcaldía

LOS PRECIOS DE LA CARNE

El alcalde señor Zaragüeta nos comunicó anoche que había celebrado por la tarde una interesante reunión en su despacho, á la que asistieron los carniceros, varios elementos de la Junta municipal de Subsistencias, algunos técnicos y el vicepresidente de la Diputación don Vicente de Laffite, persona muy competente en el asunto que había de tratarse.

El señor Zaragüeta había convocado la reunión para rogar á los carniceros que introduzcan alguna rebaja en los precios actuales de la carne. La cuestión fué estudiada detenidamente, y los carniceros accedieron á la rebaja solicitada.

Los nuevos precios empezarán á regir desde mañana, jueves. Para que el público pueda apreciar la cuantía de la rebaja, insertamos á continuación los precios actuales y los que regirán desde mañana.

TERNERA.
De primera clase, hoy, 630 el kilo; mañana, 6.
De segunda clase, 570; 550.
Tempera sin hueso, 450 y 430.

Ternera con cuarta parte de hueso, 3,25 y 3.

Falda y pecho, 3 y 2,80.

VAQA Y BUEY

De primera clase, 5,30 y 5,20.
De segunda clase, 4,80 y 4,60.
Sin hueso, 4,60 y 4,20.

Pierna con cuarta parte de hueso, 3,60 y 3,60.

Aguja con cuarta parte de hueso y morcillo, 3,20 y 3.

Falda y pecho, 3 y 2,80.

Estos precios serán anunciados en carteles colocados al frente de los puestos de venta.

El alcalde nos hizo constar que esta rebaja no constituye más que un comienzo en su labor de abaratamiento de las subsistencias. Las rebajas no tardarán en ser más considerables á medida que vaya bajando el precio del ganado y se faciliten los transportes.

EL CARBÓN

Ha sido denunciado un carbonero por haber expandido carbón con falta de peso. El alcalde le impondrá la sanción correspondiente, que será la multa máxima, pues no está dispuesto á tolerar estos abusos.

En todos los casos en que sea posible hacerlo; estos asuntos pasarán al Juzgado para que sigan su curso.

OTRAS NOTICIAS

Ayer se reunió la Junta de Beneficencia para despachar diversos asuntos pendientes.

Mañana jueves, á las diez de la mañana celebrará el Ayuntamiento sesión extraordinaria, en segunda convocatoria, para continuar deliberando sobre los presupuestos para el año actual, y resolver cuanto proceda y se relacione con su aprobación.

Mar y puertos

MOVIMIENTO DE BUQUES

El temporal arreció ayer; la mar ofrecía mal aspecto y se sucedían los chubascos, aunque no con tanta frecuencia como en el día anterior, y la navegación quedó paralizada en nuestra costa.

Ni un solo barco entró ni salió en nuestro puerto y tampoco en Pasajes, donde continuaron las faenas de carga y descarga de los buques fondeados en ambos puertos.

LA PESCADERÍA

Todos los barcos de nuestra flotilla pesquera permanecieron en el puerto sin aventurarse, en el mar, á causa del temporal reinante.

La Pescadería ofrecía el desanimado aspecto peculiar de los días de temporal. Como el día anterior tampoco pescaron, en la Pescadería no se efectuó más venta que la del pescado traído la noche anterior por dos vapores.

Noticias

MUY AGRADECIDOS. — Hemos recibido un artístico cromó que la Casa Hijos de P. Serrano, de Bilbao, regala á su numerosa clientela.

Agradecemos la atención á su representante en San Sebastián, don Aurelio Duñas, estimado amigo nuestro.

Los caramelos mata-lombrices y purgante «P. Catalá» salvan á los niños de muchas enfermedades. Cajita, 0,50 pesetas. Esto no es dinero; se paga más por un muñeco de trapo. Droguerías y farmacias.

DOS BRAVIAS. — A mediodía en las escaleras de una casa de la calle de Urdaneta promovieron un gran escándalo dos mujeres, las cuales, después de dirigirse toda clase de insultos, se pegaron y arañaron, resultando una de ellas con erosiones en la cara y en la frente, de las cuales fué curada en la Casa de Socorro.

Del hecho se ha dado cuenta al Juzgado municipal.

No es posible jugar con **JARABE ORIVL-DENUNCIADOS.** — Ayer lo fueron:

El dueño de un perro por no haberle puesto bozal.

—El dueño de un autocamión por romper un árbol en la calle de Miracruz.

—Varios jóvenes del muelle por alborotar en el Paseo de la Concha y desobedecer al guardia.

A. Brisac, Aine y C.

Fabrica de paraguas, sombrillas y bastones. Venta al góralle directa al consumidor. Se hacen costuras.

LARRAMENDI, 3

SUCIO Y DESOBEDIENTE. — Ha sido detenido y conducido al Gobierno civil un individuo llamado Alejandro Izquierdo por hacer aguas menores en un portal e insultarse contra el guardia al ser requerido por éste.

VEINTA AÑOS ENFERMO! — Es muy frecuente escuchar de labios de los enfermos crónicos del aparato digestivo esta frase; pero es hasta que se deciden á ensayar el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos, que los cura, á no ser que tengan una lesión orgánica irreparable, y aun á éstos les alivia.

CONSERVAS ULECIA. — Pádanse en todos los establecimientos de Ultramarinos. Representante para Guipúzcoa: Heróbert Cayuela, San Sebastián, teléfono 1.646.

PEQUEÑO INCENDIO. — En la calle de la Marina se produjo un pequeño incendio en la casa número 5, siendo sofocado al instante por los bomberos.

REGISTRO CIVIL. — Ayer fueron inscriptos:

Nacimientos: María Lequerica Gros, Juan Orcaizagui.

A los correspondientes literarios y administrativos de LA VOZ DE GUIPUZCOA rogamos encarecidamente que en toda la correspondencia que nos dirijan hagan constar en la dirección: APARTADO DE CORREOS NUMERO 44

rré Gallegos y María Artola Zubillaga.

Defunciones:
Josefa Iburguren Ramos, José Murua Lecuona, Cestina Múgica Elizmendi, Francisca Mendizábal Beñarán, Encarnación Larcaigua Sanz, René Landar Miranda, Miguel Múgica Gabarain, Trinidad Uprea García.

Espectáculos

PRINCIPAL.—Compañía de zarzuela de don Ricardo Ruiz.

Beneficio de Nieves González y Carmen Dajna, que lo dedican á las señoras y señoritas de San Sebastián. Á las seis y media de la tarde y diez y media de la noche, «Los chicos de la escuela» y «El barquillero».

SALON MIRAMAR.—Sesiones á las seis, siete y media tarde y diez noche.

Estreno de «Sandez provechosas», americana, dos partes.
Estreno de la primera jornada de la nueva serie americana «Ep las garras del león».

BELLAS ARTES. — Miércoles de Moda. Sesiones continuas de seis á nueve y una sesión á las diez.

Estreno de «Dos buenos [vecinos], cómica».

Estreno de «El billete de lotería», producción alemana, cuatro partes.

TEATRO COLON. — A las diez en punto de la noche, gran sección de variedades.

Manolita Maruri, Lolita Povedano y Lucía de la Cruz, cupletistas; Carmencita Castillo, bailarina; gran éxito de las hermanas Casanoves, bailarinas, y de Carolina López (La Malagueñita), cantos regionales y pregones.

Doctor Tamés Arsuaga

MEDICO DEL HOSPITAL CIVIL

Especialista en las enfermedades de la piel y secrecias. Príncipe, 57. Consultas de once á una y de tres á seis. Teléfono 2-3

Por fin de temporada

Líquido todas las existencias á mitad de precio. Pieles casi de valde.

LA KURSAAL — BENGOCHEA, 3.

TELEFONO 233

**CORREAS
LUBRIFICANTES
SIERRAS
COJINETES
POLEAS
AMIANTOS
ENGRASADORES**

Enrique Miret Espoy
Costa, 8
ZARAGOZA

TOS
EL REMEDIO MÁS SEGURO, EFICAZ,
cómodo y agradable para curar la TOS, son las
PASTILLAS del Dr. ANDREU
Casi siempre desaparece la TOS al concluir la 1.ª caja
PIDANSE EN TODAS LAS FARMACIAS.

Los que tengan **ASMA** ó sofocación, usen los Cigarrillos antiasmáticos y los Papeles azoados del Dr. Andreu, que lo calman al acto y permiten descansar durante la noche.